

Support

01.01.1970

Storyteller

Ihr habt Fragen, Lob oder Kritik anzubringen? Dann könnt ihr das hier tun.

Rogar Platinschwinge

Tach leute

Ich übernehme ja Angella von Sin und wollte wissen wie das geht.

Luzifer

Hallo ihr lieben.

ich komm leider mit eine Nachricht an die ich schon glaube mindestens Tausendmal neugeschrieben habe, durchdacht habe ..mir den Kopf zerbrochen habe. Neue heran gehensweisen. andere um ratschlag gebeten. aber ich komm leider immer auf das selbe Ergebniss :

Ich komm einfach nicht mehr ran an das feeling meiner charakter die ich gebaut oder übernommen habe. Habe sogar mir He-man She ra und Husbin Hotel und das Spin off nochmal reingepfiff und dann aufs Forum geguckt aber es möchte einfach nicht und deswegen möchte ich mich erstmal hier mit all meinen Charaktere verabschieden. Es war ein schöne zeit und ich fand diese Zeit mit euch sehr sehr schön. Das schreiben das feeling die Freiheit sich austoben zu dürfen das war mega

Deswegen hat es auch so lang gedauert die Richten Buchstaben zu finden die diesen Brief hier zusammenhalten.

Ich wünsch euch allen eine Schöne Zeit und danke für euer Vertrauen ich weiß das kommt jetzt plötzlich und hab noch nicht mit allen darüber gequatscht aber das muss jetzt einfach raus. Und dafür möchte mich entschuldigen das das so in der form nicht fair ist das weiß ich nur zu gut.

Wie gesagt es war eine Bomben Zeit und ich wünsche euch allen noch viel viel Spaß beim tüfteln und beim Schreiben.

Adora

Hey Kai,

alles cool - und alles gut. Manchmal ist das so, dass der Flow weggeht, niemand reisst dir den Kopf ab, wir wünschen dir alles Gute und vielleicht sehen wir uns irgendwann wieder

Bow

Hallo ihr Lieben,

ich muss das jetzt einfach loswerden, denn ich bin, gelinde gesagt, frustriert. Und das nicht nur ein bisschen. Und ich könnt heulen, weil ich den Schritt gehen muss, aber ich halt es einfach nimmer aus. Ich habe nicht so eine Engelsgeduld wie Dia. Ich zieh den Hut dafür vor ihm.

Vielleicht ist es hier und da bereits aufgefallen, dass ich bei einigen Szenen selbst brauche für eine Antwort. Das liegt aber an mangelnder Lust. Ich habe keine Lust, mich reinzudenken, weil ich schon weiß, dass ich wieder Monate auf einen Repost warten darf. Das ist nicht nur frustrierend ohne Ende, so gibt es einfach keine Charakter- und/oder Pairingentwicklung.

Ich erwarte nicht täglich eine Antwort oder wöchentlich, nicht mal alle zwei Wochen. Das schaffe ich auch nicht und ich ziehe immer den Hut vor Dia mit seiner Reaktion innerhalb weniger Stunden meistens. Darüber hinaus nervt es mich einfach tierisch an, dass ich ständig erinnert werde, dass ich

in Plotszenen etc. dran bin und noch xy Tage habe, bis ich übersprungen werde. Das ist nicht böse gemeint, ich weiß und es würde mich auch nicht so annerven, wenn ich nicht eine der Wenigen wäre, die sich an diese Regel auch halten. Andere überziehen nicht mal eben hier und da um ein paar Tage, was man verstehen würde. Es sind Wochen. Und wenn man sie darauf anspricht, dann lassen sie ihren Char einfach überspringen. Und das auch nicht mal hier und da. Nein, mehrmals hintereinander, dass man sich dann ernsthaft fragt, wieso sind sie eigentlich in der Szene, wenn sie eh nicht posten, sondern sich nur überspringen lassen.

Ich will nicht gleich mit der Tür ins Haus fallen, aber eine Vorwarnung hinterlassen. Wenn sich im neuen Jahr bis März keine spürbare Änderung/Besserung in den genannten Punkten gibt, dann werde ich – so leid es mir um die Chars und Pairings auch tut – einen großflächigen Rundumschlag machen und rigoros Charaktere abgeben.

Ich hoffe sehr, dass das den einen oder anderen in sich schauen lässt und wachrüttelt. Ich poste gern mit euch und ich liebe die Ideen mit euch, aber wenn sich nichts ändert, tja, dann werde ich nicht länger meine wertvolle RPG-Zeit damit verschwenden.

Damit einen geruhsamen 4. Advent an alle

Elisa

Hallo

Ich wollte nur mal anmerken das Lillith KEIN Overlord ist.

Sie war die Königin der Hölle.

Ebenso ist Vassago KEIN Overlord, sondern wie man bei Helluva Boss gesehen hat ein Goethica Demon. Er kommt in Hazbin Hotel ja nichteinmal vor.

Overlords die noch dazu gehören sind Maestro / Brick und Hatchet

Die ehemaligen sind Husk und Nifty.

Gruß

Mermista

Hallo Elisa,

herzlichen Dank für diese Worte. Wir gehen jetzt mal davon aus, dass sie nett gemeint sind, auch wenn sie weniger so rüberkommen. Wir wissen natürlich, wer welchen Rang innerhalb der Serie hat. Wir kennen sie und mögen sie. Sonst wären weder Hazbin Hotel noch Helluva Boss Teil des Crossovers. Im übrigen ist Vassago ein Prinz der Goetic Demons. Was btw nur seine Spezies ist. Nicht seine Position, wenn wir es genau nehmen. Und Lilith mag zwar zur Königin geworden sein, aber rein technisch gesehen ist sie die erste Sünderin und Sünder werden ab einem Powerlvl zum Overlord. Entsprechend ist sie der erste mächtige Overlord.

Nur sollte hier bedacht werden, dass die Charaktere aus Hazbin Hotel & Helluva Boss weder im Himmel noch in der Hölle sind. Sie befinden sich bei unserem Setting in Preternia und Subternia und dort haben sie andere Ränge.

Bei einem Crossover ändert sich viel und es wäre schön, wenn man nicht in fremde Foren kommt, dort pampig wirkende Antworten schreibt und sich scheinbar nicht wirklich mit der Forenlore auseinander

setzt. Denn genau diesen Eindruck machen deine Worte auf uns.

Falls deine Worte tatsächlich freundlich gemeint waren, dann bedanken wir uns recht herzlich. Aber wie mehrfach angemerkt, kommen sie nicht so rüber.

Mit freundlichen Grüßen,
Lexy im Namen des Teams